

## **BAB VII**

### **PENUTUP**

#### **7.1. Kesimpulan**

##### **7.1.1 Kesimpulan Merancang Hotel Bintang empat**

Setelah penulis menjalani proses studio tugas akhir maka di dapat kesimpulan bahwa merancang hotel perlu perhitungan dan pertimbangan, baik dari pemilihan tapak yang akan dibangun menjadi hotel, pengumpulan data, analisi, dan pembahasan hasil rancangan. (1) Pemilihan tapak dapat berpengaruh terhadap desain bangunan, (2) Pengumpulan data dibagi menjadi 3 bagian yaitu : (a) Observasi, melakukan pengamatan langsung terhadap tapak yang akan digunakan. (b) Wawancara, memperoleh informasi terkait dengan menggunakan wawancara terhadap pihak – pihak terkait. (c) Studi literatur, mencari atau memperoleh data dan hal – hal yang mendasar terhadap perancangan. (3) Analisis berupa fungsi bangunan, zona masa bangunan pada tapak, orientasi bangunan, dan vegetasi. (4) Pembahasan dan Hasil Rancangan berupa konsep perancangan yang dihasilkan melalui hasil analisis yang dipadukan dengan teori yang telah dikaji sebelumnya. Dasar pemikiran secara analisis dan teori menghasilkan sintesis yang menjadi acuan dalam perancangan.

##### **7.1.2 Kesimpulan dampak terhadap lingkungan sekitar**

Suatu rancangan yang baik adalah memperhatikan terhadap lingkungan sekitarnya, karena dapat mempengaruhi desain bangunan dan juga kehidupan disekitarnya. Adanya hotel dengan standar bintang empat di kota Cirebon ini dapat memberikan masukan kepada pemerintah dari segi perpajakan. Dari segi ekonomi & sosial, keberadaan hotel ini dapat menyerap banyak tenaga kerja dari warga daerah Kota Cirebon dan juga kota sekitarnya. Selain itu keberadaan hotel ini juga dapat meningkatkan mutu dari tata kota itu sendiri.

### 7.1.3 Kesimpulan Penerapan Konsep

Penerapan konsep itu sendiri berasal dari analisis yang telah dilakukan, maka konsep yang digunakan untuk mendukung tema “Ruang sebagai elemen pembentuk massa” pada perancangan hotel ini yaitu “Green Architecture” & “tradisional”, karena hotel ini berada di kota yang memiliki banyak potensi untuk menarik wisatawan, oleh karena itu hotel ini dibuat agar menjadi salah satu ciri dari kota Cirebon juga, dan tidak hanya menjadi hotel singgah saja, tetapi menjadi hotel utama yang dituju oleh wisatawan, dan hotel ini pun bisa menjadi daya tarik wisata itu sendiri karena konsep green architecture nya akan terasa dari kawasan hijau di area hotel, dan juga efisiensi yang tercipta dari konsep tersebut.